

CORRIENTES, LUNES 17 DE NOVIEMBRE DE 2025 - PÁGINA 2

EL JUSTICIALISMO APUESTA POR RECONSTRUIR LA UNIDAD RUMBO A 2027

Domingo Peppo: "Axel Kicillof es la bandera de triunfo del peronismo"

El ex Gobernador del Chaco, en diálogo con La Otra Campana, analizó el escenario nacional y provincial tras las elecciones. Enfatizó en que el resultado exhibió un equilibrio inesperado y una "oleada" electoral que atravesó al país. De cara a 2027, remarcó la necesidad de sostener acuerdos, definir tempranamente una candidatura, fortalecer el diálogo interno, cuidar liderazgos como el del Gobernador de Buenos Aires y consolidar la unidad.

Ex gobernador del Chaco, Domingo Peppo, entrevistado por La Otra Campana, el programa clásico radial que se emite todos los domingos por LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní con la conducción de Gustavo Ojeda, analizó el escenario nacional tras las últimas elecciones.

El ex mandatario destacó que, pese a las expectativas de una derrota contundente para el oficialismo, el resultado final mostró un comportamiento electoral mucho más equilibrado, con efectos de "oleada" en todo el país.

Señaló que factores como el apoyo de Estados Unidos, la estabilidad económica buscada por sectores preocupados por una posible devaluación y el voto "cuota" incidieron en consolidar al Gobierno, aunque la situación económica de la población continúa siendo crítica.

Consultado sobre la realidad del Chaco, subrayó que el peronismo realizó una elección competitiva, quedando a menos de 4 mil votos de obtener los dos senadores nacionales y logrando un reparto equitativo en Diputados.

Consideró que el resultado ratifica que la unidad es el camino correcto, a la vez que advirtió que algunos sectores que quedaron fuera del frente aportaron entre 20 mil y 30 mil votos que históricamente acompañaban al peronis-



CONTEXTO ECONÓMICO. Advirtió que la situación nacional es grave para familias y empresas, en un escenario de políticas a las que calificó como liberales y destructoras del Estado.

mo. Sostuvo que existe un potencial real para reconstruir una coalición amplia de cara al 2027.

Respecto al futuro provincial, afirmó que el peronismo debe trabajar intensamente, consolidar acuerdos, sostener el diálogo interno y definir tempranamente una candidatura competitiva, ya sea por consenso o a través de unas Paso.

El ex mandatario reivindicó la figura de Axel Kicillof como referencia nacional a cuidar y resaltó la importancia simbólica del Día del Militante para fortalecer la identidad del movimiento.

Finalmente, insistió en que la unidad, la humildad y el orden interno son indispensables para ofrecer una alternativa frente a un

Gobierno nacional al que calificó como liberal y destructor del Estado.

Así transcurrió el diálogo vía telefónica.

-Nos deja esta elección que ha pasado mensajes muy interesantes para ver y replantear hacia adelante, porque teníamos un es-

"Hay dirigentes que deben entender que sin acuerdos amplios no hay proyecto posible", expresó el ex Gobernador del Chaco.

Está trabajando activamente dentro de la geografía del peronismo chaqueño para consolidar más aún la unidad del peronismo y en 2027 ser una alternativa posible de triunfo a la Gobernación. Fue nuestro embajador en Paraguay. Hablemos de su análisis de la elección nacional en el país.

cenario previo donde también elecciones anteriores, como la que había sido en provincia de Buenos Aires, con resultados muy amplios y favorables al justicialismo, al peronismo o a las alianzas que se armaban alrededor del justicialismo. Y la verdad que la perspectiva que se veía previamente, hasta por datos de personas dentro

Peppo dixit

- "Ser parte de un proyecto es más interesante que ser cabeza de ratón".
- "La gente está peor que antes: el endeudamiento es materia corriente".
- "Cuando el peronismo está bien, puede enamorar al pueblo argentino".

del propio Gobierno nacional, era que esta iba a ser una derrota prácticamente y, en algunos casos, se pensaba que iba a ser contundente. Y la realidad mostró que esto no fue así. Y, además, que fue un efecto tipo oleada; fue en todo el país, porque provincias también de espacios que se querían conformar nuevos, como el de Provincias Unidas, Córdoba o Santa Fe, el resultado no fue lo que ellos esperaban. Y esa oleada fue la que fue tapando a todos y llegó prácticamente de golpe. Esa creo que tiene dos o tres componentes que me hace recordar alguna época allá por 1995, cuando también se venía de una situación complicada para el gobierno del expresidente Carlos Menem y había también una situación económica del famoso voto cuota, voto de mantener las condiciones en las que venía y que estaba la economía para evitar que un resultado adverso genere un descalabro mayor. Creo que el otro efecto que también sirvió fue el apoyo incondicional que le ha dado Estados Unidos, la entrega en varios aspectos, pero también la tranquilidad de que ponían dólares para que eso no ocurriera y no vaya a ocurrir. Y con esa amenaza también de que si le iba mal al gobierno, Estados Unidos se retiraba, y eso era camino claro e indiscutible hacia un proceso de devaluación y de situaciones que se daban. Creo que eso primó en muchos aspectos, en grandes sectores de la sociedad. Creo que eso fue lo que llevó a esos resultados.

Indistintamente a eso, hubo lugares donde los resultados fueron mejores. Nosotros acá en el Chaco hicimos una gran elección. Estuvimos a menos de 4 mil votos de poder ganar los dos senadores, en un contexto también de una campaña muy sucia, muy agresiva, con muchas noticias falsas, con des prestigios y cuestiones que nada tenían que ver con la realidad. Creo que la elección fue prácticamente un empate técnico. Si bien los números definen quiénes ganan y quiénes se llevaban los dos senadores, en los diputados nacionales no fue así: fueron dos a dos, y creo que esto nos